

**第6回「ぴよぴよクラブ」を開催！今回は「園バスに乗って井頭公園へ」！～体操をしたリドングリを拾ったり！～ 《10/16》**



10月16日(水)に、第6回目の末就園児教室「ぴよぴよクラブ」を行いました。10時10分頃から親子で登園。玄関前で受付を済ませ、新しいシールを出席帳に貼りました。今日は「井頭公園に幼稚園バスに乗って出かけます。6月の園バスでのお出かけとは違い、子ども達は嬉しそうにバスに乗り込んでいきます。バスの中で、まず「朝のご挨拶」をしました。その後はお友だちやお家の方、先生達とお話をしながら楽しく過ごすことができました。先生方にも慣れて、嬉しそうにお話をする姿が印象的でした。  
**《保護者の方が写っている写真には軽くモザイクをかけています》**



公園の駐車場に着き、お母さんと手をつなぎ、芝生のある広場へ。広場に着くと親子で円くなり、体操の先生（西村先生）と一緒に「親子体操」をしました。親子で手をつなぎ膝の曲げ伸ばしをしたり、お母さんの股の間をくぐったりと楽しく体を動かすことができました。次は、「おやつ」を配りました。おやつを美味しく食べる姿がとても可愛らしかったです。



次に、「ドングリの形をしたバック」が配られました。親子で広場近くの林の中に行きドングリ拾いをしました。日常ではなかなかできない体験です。いろいろなことを学び覚える時期でもあり、とても大切な経験だと感じました。



楽しく遊んだ後、園バスのある駐車場へ向かいました。帰りのバスの中でも和気あいあい。楽しそうに過ごしていました！  
 ※新しい出会いの場、「ぴよぴよクラブ」。次回は1月22日(水)にお面を作って「鬼退治」をします。遊びに来てくださいね。